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Al via  il nuovo esecutivo guidato dal sindaco Giuseppe Ranù
Antonio Favoino Vice Sindaco. Francesco Gallo Presidente del Consiglio

RANÙ RICONFERMATO SINDACO PER LA TERZA VOLTA
Stravince con ben 547 voti di scarto. Ranù vince su tutti!Stravince con ben 547 voti di scarto. Ranù vince su tutti!
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Giuseppe Ranù, candidato alla carica di sin-
daco, con la lista Civica n. 1 “Rocca che cam-
bia 3.0” stravince alle amministrative dell’8 e 
9 giugno 2024 con il risultato plebiscitario di 
1403 voti pari al 62,11% . Lo sfidante Ferdi-
nando Di Leo, candidato a sindaco con la lista 
Civica n.2 “Rocca nel cuore” riporta 856 voti 

pari al 37,89% . La differenza è di voti 547. I 
voti validi 2.259.-Votanti 2295 e elettori 3401- 
Ecco i risultati dei candidati consiglieri della 
lista n.1”Rocca che cambia 3.0”: Antonio Fa-
voino (209); Marino Buongiorno (149); Antonio 
Affuso (144); Sabrina Favale (109); Francesco 
Gallo (101); Rocco Pirrone (95); Silene Gallo 
(93); Martina Fanelli (92); Francesco Marino 

(82); Luigi Corrado (77); Antonio Battafarano 
(64); Rosaria Suriano (45)-I primi 8 consiglieri 
sono stati eletti durante la proclamazione del 
sindaco fatta dalla Presidente Acciardi del 
seggio n.1, alla presenza del Segretario Co-
munale Nicola Middonno, nel pomeriggio del 
10 giugno, alle ore 19,30 circa, presso il nuo-
vo Istituto Comprensivo, nel centro storico. Il 
sindaco Giuseppe Ranù, durante il saluto di 
ringraziamento alla comunità, sia in Piazza 
Giovanni XXIII che in Piazza Monumento, ha 
chiaramente annunciato che l’intera compagi-
ne sarà coinvolta nel progetto politico in con-
tinuità. Da subito, quindi, tutti al lavoro di re-
sponsabilità che li attende nell’interesse della 

comunità. Ecco ora le preferenze riportate dai 
candidati consiglieri della lista n.2 “Rocca nel 
Cuore”: Giovanni Gallo (112);Tiziana Battafa-
rano (96);Domenico Varone (88); Vincenzo 
Oriolo (78);Clelia Le Rose (71); Giuseppe 
Oriolo (64); Giovanni Di Leo (62); Vincenzo 
Pitrelli (61); Santo Cofone (57); Domenico 
Troilo (28); Maria Cristina Chippari (26); Paolo 
Arcuri (21)- Al gruppo di minoranza spettano 4 
seggi e entrano: Ferdinando Di Leo, Giovanni 
Gallo, Tiziana Battafarano e Domenico Varo-
ne. Si è conclusa la campagna elettorale per 
le amministrative 2024 che è risultata intensa, 
vivace, dai toni aspri e che in buona sostanza 
ha visto competere il centrosinistra (Pd) con 
Ranù contro il centrodestra rappresentato da 
Ferdinando Di Leo. Ranù ha vinto su tutti. E 
si, perché, dieci anni fa ha vinto sullo sfidante 
Giovanni Gallo, cinque anni fa sulla sfidante 

Si è svolta con successo di partecipazione 
di pubblico la Cerimonia di Insediamento 
del Consiglio Comunale, lo scorso vener-
dì 28 Giugno 2024, nella Sala Consiliare 
“E. Camerino”, presso il Monastero dei 
Frati Osservanti. Una sala consiliare iper 
affollata, quasi che ogni persona volesse 
poter dire: “C’ero anch’io!”. Un sentirsi 

protagoni-
sta a voler 
contribuire 
e raccon-
tare una 
pagina di 
storia: la 
costruzio-
ne della 
Nuova Cit-
tà. Ecco i 
sei punti 
al l ’ordine 
del giorno: 
1) Esame 
delle con-

dizioni di candidabilità, eleggibilità e com-
patibilità degli eletti; 2) Giuramento del 
sindaco; 3) Comunicazione della nomina 
della Giunta Comunale e del Vicesindaco; 
4) Elezione del Presidente del Consiglio 
Comunale; 5) Elezione Commissione 
Elettorale Comunale; 6) Presa d’atto delle 
linee programmatiche di mandato. Segre-
tario comunale della seduta il Dott. Nico-
la Middonno. Alla diretta video Vincenzo 
Mauro. Al servizio video-interviste WDItv 
con Franca Chiarelli e Iacovo Francesco. 

Ecco i risultati dei candidati consiglieri del-
la lista n.1”Rocca che cambia 3.0”: (Giu-
seppe Ranù-sindaco), Antonio Favoino 
(209); Marino Buongiorno (149); Antonio 
Affuso (144); Sabrina Favale (109); Fran-
cesco Gallo (101); Rocco Pirrone (95); Si-
lene Gallo (93); Martina Fanelli (92); Fran-
cesco Marino (82); Luigi Corrado (77); 
Antonio Battafarano (64); Rosaria Suriano 
(45)-I primi 8 consiglieri sono stati eletti. 
Ecco ora le preferenze riportate dai  con-
siglieri di minoranza della lista n.2 “Rocca 
nel Cuore”: Ferdinando Di Leo (candidato 
sindaco),Giovanni Gallo (112) (Nominato 
Capogruppo di minoranza);Tiziana Batta-
farano (96);Domenico Varone (88). All’u-
nanimità è stata approvata la causa di in-

compatibilità, sollevata dal sindaco Ranù, 
per il consigliere di minoranza Ferdinando 
Di Leo che pare abbia delle cause di pen-
denza con il comune. Il consigliere Di Leo 
ha comunque 10 giorni di tempo per pre-
sentare le proprie memorie. Nel prossimo 
consiglio comunale si deciderà se appro-



Percorso turistico religioso). Con scrutinio 
segreto è stato eletto Presidente del Con-
siglio Francesco Gallo con delega all’Ur-
banistica. A scrutinio segreto sono stati 
eletti i membri della Commissione eletto-
rale comu-
nale: Effet-
tivi (Antonio 
F a v o i n o , 
Battafarano 
Antonio e 
Battafarano 
Tiziana) e 
supplent i : 
( P i r r o n e 
Rocco, Fa-
nelli Marti-
na e Varone 
Domenico. 
Tra il pubblico presenti anche i parroci: 
Don Giuseppe Cascardi, Don Francesco 
Di Marco e Don Battista Di Santo. Alla fine 
il sindaco ha presentato le linee program-
matiche e tra i tanti passaggi ha affermato 

che l’intera squadra è già al lavoro e la po-
litica del fare continuerà e per le molteplici 
sfide che attendono l’amministrazione ha 
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Tiziana Battafarano e nella competizione del 
2024 sullo sfidante Ferdinando Di Leo. E ciò 
spiega il perché il sindaco Giuseppe Ranù 
ha ribadito in più occasioni che a lui e alla 

squadra in-
tera tocca 
l’onore e 
l’onere del-
la respon-
sabilità del 
buon go-
verno loca-
le, mentre 
agli avver-
sari spetta 
il compito 
di riflette-

re sull’operato e sul modo di fare politica. 
Ranù durante il rituale corteo della vittoria si 
sarebbe aspettato una stretta di mano e gli 
auguri da parte dell’avversario Di Leo, ma 

ciò non è successo. Una chicca: Soddisfat-
ti anche alcuni dei sostenitori a cominciare 
da Moliterni che è sempre stato in prima fila 
con la bandiera della lista n.1 a coordinare 
e guidare il percorso dalle sedi ai palchi; del 
‘sensitivo’ Domenico Violante che nel men-
tre distribuiva le caramelle che conducono 
alla vittoria lanciava il suo pronostico sullo 
scarto della vittoria al quale si è molto avvi-
cinato; di Nicola Miceli che indossava una 
maglietta con la scritta “il Ponte Tibetano si 
farà!”, e si potrebbe continuare con l’elen-
co sottolineando il concetto che la Vittoria 
è stata di tutti e tutti meritano quel Grazie! 
del Sindaco che è giunto. La politica del fare 
ha trionfato e ora bisogna lavorare a testa 
bassa per portare a termine i cantieri già 
aperti e per iniziare quelli già annunciati in 
campagna elettorale. Auguri sindaco e buon 
lavoro!

Franco Lofrano

vare o meno le memorie depositate dal 
consigliere Di Leo. Si è passati, quindi, al 
formale giuramento del sindaco e il consi-
gliere Francesco Gallo ha fatto indossare 
la fascia tricolore al sindaco Ranù che le 
persone presenti hanno accolto con un 
lungo applauso. Per il terzo punto ad An-
tonio Favoino la nomina di Vice Sindaco 
con deleghe al Turismo, al Commercio e 
Rocchesi in Italia e nel mondo; a Marino 

Buongiorno (Assessore alla Transizione 
Digitale, Ambiente e Territorio, Marketing, 
Personale, Viabilità e Pnnr); ad Antonio Af-
fuso le deleghe: Capogruppo/Agricoltura, 
Manutenzione e Viabilità rurale, Sport e 
Tempo Libero; Sabrina Favale (Assesso-

re alla Pubblica Istruzione, Cultura e Beni 
Culturali); Rocco Pirrone (Associazioni-
smo, Volontariato, Servizio Civile, Spetta-
colo); Silene Gallo (Assessore alla Sanità 
e Politiche Sociali); Martina Fanelli (Pari 
Opportunità, Politiche Giovanili, Infanzia 
scolastica); Francesco Marino (Verde 
Pubblico e Arredo Urbano), Luigi Corra-

do (Caccia, Pesca e Forestazione); Bat-
tafarano Antonio (deleghe alle Politiche 
dello Sport e impiantistica sportiva e Po-
lizia Locale);Rosaria Suriano (Centro sto-
rico, Rapporti con i comuni e Istituzioni, 

parlato della lotta per dire NO all’Autono-
mia differenziata; delle strategie per rilan-
ciare il Turi-
smo e i relativi 
servizi, della 
necessità di 
sbloccare la 
problematica 
della zona in-
dustriale, delle 
abitazioni da 
costruire per i 
lavoratori con 
reddito basso, 
delle oppor-
tunità da co-
gliere con il PNRR, Ciclovia, problematica 
della risorsa idrica per il comparto agrico-
lo, dell’incendio devastante che ha colpito 
la città, ecc. E Ranù ancora: “La comunità 
vuole stare all’interno di un percorso di 
cambiamento, basato sulla legalità e tra-
sparenza con una nuova visione rispetto 
al passato. Ci occuperemo dei giovani 
che avvertiamo che vogliono partecipare 
a questa nuova stagione. Puntiamo sul 
Turismo e i giovani impiegheranno le loro 
migliori energie anche sulla Rivoluzione 
Culturale che affronteremo. I giovani ci 
aiuteranno a costruire la Nuova Città. Il 
Castello con la sua riqualificazione parla 
a noi, ma parla al mondo intero. Stiamo 
operando bene e porteremo Rocca Impe-
riale lontano”. Nonostante il terzo manda-
to per Ranù, si corre, anzi si vola!

Franco Lofrano

RANÙ RICONFERMATO SINDACO PER LA TERZA VOLTA
Stravince con ben 547 voti di scarto. Ranù vince su tutti!Stravince con ben 547 voti di scarto. Ranù vince su tutti!

Al via  il nuovo esecutivo guidato dal sindaco Giuseppe Ranù
Antonio Favoino Vice Sindaco. Francesco Gallo Presidente del Consiglio
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Si continua con i comizi per la campagna 
elettorale per l’elezione del sindaco e dei 
consiglieri e la lista n. 1 #RoccacheCam-
bia 3.0 con candidato a Sindaco Giuseppe 

Ranù ha incontrato i cittadini, venerdì 24 
maggio, in Piazza Monumento, nel Cen-
tro storico. Tantissime persone in corteo 
da zona ‘Croce’, hanno accompagnato il 
candidato Sindaco Ranù e tutti i candidati 
consiglieri sino al palco allestito in piazza 
Monumento. Tutti presenti i 12 candidati 
consiglieri: Antonio Affuso, Antonio Batta-
farano, Marino Buongiorno, Luigi Corrado, 
Martina Fanelli, Sabrina Favale, Antonio 
Favoino, Francesco Gallo, Silene Gallo, 

Francesco Marino, Rocco Pirrone e Rosa-
ria Suriano. Al microfono Antonio Favoino, 
Rosaria Suriano e Giuseppe Ranù. A Roc-
co Pirrone il ruolo di presentare i candidati 
consiglieri della serata. Antonio Favoi-
no ha salutato i sostenitori che seguono 
da lontano e i rocchesi che vivono fuori. 
“Rocca non tornerà indietro!”.Gli avversari 
parlano di Turismo,ma quando ammini-
stravano loro il Castello non aveva nep-
pure un depliant. Oggi Rocca Imperiale è 
Bandiera Blu, Lilla e Borghi tra i più belli 
d’Italia e a settembre ospiterà il Festival 
dei borghi più belli d’Italia. Noi abbiamo 
portato Rocca e i suoi prodotti in America. 
A breve vedrete un progetto CIS e si rea-
lizzerà un Ponte Tibetano e si continuerà 

Rocca imperiale: 25/05/2024

Pubblico comizio della Lista n.1 # RoccacheCambia 3.0
Al microfono: Antonio Favoino, Rosaria Suriano e Giuseppe RanùAl microfono: Antonio Favoino, Rosaria Suriano e Giuseppe Ranù

con il percorso Basiliano. E poi realizzere-
mo il Porto Turistico. “Dobbiamo battaglia-
re tutti insieme perché l’avversario deve 
passare alla storia con la sconfitta stori-
ca più alta!”. Rosaria Suriano ha parlato 
di Scuola e in particolare delle strutture 
fatiscenti trovate all’epoca del primo quin-
quennio e ora  in paese si avrà un Polo 
scolastico a norma e innovativo. Ci sarà 
un Refettorio, una Palestra, e stiamo co-
struendo una città. Il sogno sta diventando 
realtà ed è civiltà. Le strade bitumate rap-
presentano ancora civiltà e utilità. Ancora 
ha parlato della Scuola Agraria e del coor-
dinamento con il Filangieri di Trebisacce 
e purtroppo il numero esiguo dei ragazzi 

iscritti non ha consentito l’apertura del cor-
so. Ha ricordato il triste  periodo del Covid 
e come amministrazione “abbiamo pensa-
to a rasserenare i bambini, anche con un 
piccolo gesto (uova di Pasqua) abbiamo 
dato loro un momento di gioia. Ha spiega-
to il problema del dimensionamento scola-
stico e il ruolo della politica che ha sbloc-
cato l’accorpamento e la chiusura della 
scuola. Ha ringraziato il Prof. Pino Tufaro 
che ha presentato il compianto Prof. Rus-
so con il quale siamo riusciti a portare la 
scuola Paritaria e oggi possiamo dire di 
aver offerto a tanti giovani la possibilità 

di conseguire un diploma in sede. I veri 
giudici del nostro operato sono i cittadini e 
non gli avversari che criticano tutto anche 
senza motivi. Abbiamo trovato un comune 
con una debitoria alta, ma siamo riusciti 
ad evitare il dissesto e a riportare ad un 
parziale equilibrio il bilancio. Allora la si-
tuazione sociale non era felice e ci siamo 
imposti la necessità di ridare dignità ai più 
deboli e l’iniziativa di attivare il “Pacco Ali-

mentare” è partita con noi. ”Siamo un po-
polo che viaggia insieme!”. Per Giuseppe 
Ranù questa competizione elettorale ha 
assunto la caratterista di essere frizzan-
te.-(Ne riportiamo solo qualche passaggio 
del suo intervento)- Noi abbiamo aperto 
le porte del comune a tutti e questo ci ha 
portato ad avere la fiducia dei cittadini. I 
comuni sono i presidi più vicini ai cittadini 
nel sistema Italia. I fondi Pnrr vanno ren-
dicontati e non basta partecipare ai bandi, 

ma bisogna coinvolgere esperti e forma-
re i dipendenti comunali che oggi sono 
diventati esperti. Il borgo è diventato una 
prospettiva notevole. L’avversario vuole 
fare il paladino, ma è colui che ha chiuso 
le Poste!-Le luci del Castello non verranno 
mai spente! E’ così che si diventa attrattivi 
e si sviluppa il turismo. Non si torna indie-
tro! Si va 
solo avan-
t i ! - C o n 
l’assesso-
re ai lavori 
pubb l i c i , 
F r a n c o 
Gallo, ab-
b i a m o 
o p e r a t o 
con l’obiet-
tivo della 
trasparen-
za e della 
legalità: alle nostre mani non è rimasto 
attaccato nulla!-L’avversario parla dell’in-
dennità di sindaco, ma lui mica ci rinun-
cia!”. Noi non abbiamo chiuso le porte al 
Festival della Poesia “Il Federiciano”, ma 
occorrono risorse che l’avversario ,l’altra 
sera, avrebbe potuto chiedere al presi-
dente Occhiuto e invece ha pensato a 
scambiarsi la cravatta. Con il Vescovo 
Savino condividiamo la lotta contro l’Au-
tonomia Differenziata e ciò ci dà conferma 
che siamo sul percorso giusto. Ai mercanti 
dico che non ritorneranno più alla guida 
della città. Quo Vadis?- a Rocca Imperia-
le. Andiamo a vincere!

Franco Lofrano
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Rocca imperiale: 26/05/2024

Pubblico comizio della Lista n.1 # RoccacheCambia 3.0
Al microfono: Antonio Affuso, Sabrina Favale e Giuseppe RanùAl microfono: Antonio Affuso, Sabrina Favale e Giuseppe Ranù
Si continua con i comizi per la campa-
gna elettorale per l’elezione del sindaco 
e dei consiglieri e la lista n. 1 #Rocca-
cheCambia 3.0 con candidato a Sinda-
co Giuseppe Ranù ha incontrato i cit-
tadini, domenica 26 maggio, in Piazza 

Giovanni XXIII, nella marina. Tantissime 
persone in corteo dalla sede di via Arena, 
hanno accompagnato il candidato Sin-
daco Ranù e tutti i candidati consiglieri 
sino al palco allestito in piazza Giovanni 
XXIII. Tutti presenti i 12 candidati con-
siglieri: Antonio Affuso, Antonio Battafa-
rano, Marino Buongiorno, Luigi Corrado, 
Martina Fanelli, Sabrina Favale, Antonio 
Favoino, Francesco Gallo, Silene Gallo, 

Francesco Marino, Rocco Pirrone e Ro-
saria Suriano. Al microfono Antonio Affu-
so, Sabrina Favale e Giuseppe Ranù. A 
Francesco Marino il compito di presen-
tare i candidati consiglieri. Alla ripresa 
video Vincenzo Mauro. Francesco Ma-
rino ha inviato gli auguri a tutti i bambini 
che oggi hanno fatto la prima comunio-
ne. Sabrina Favale, tra i tanti passaggi: 
”Mi è stato detto che sono una pellegri-
na scolastica e con questa espressione 
non sono stata offesa solo io, ma tutte le 
persone che per motivi di lavoro fanno 
i pendolari. Io dico a questa persona:” 
trovati una altra occupazione! Costruisci 
dei rapporti umani che ti mancano”. Ho 
conosciuto scuole che non sono dotate 
di palestra, di mense e con tanti disa-
gi per gli studenti disabili, ecc, e questa 

amministrazione  a Rocca sta creando 
un Polo scolastico con tutte le strutture 
a norma e ci lamentiamo. Abbiamo ot-
tenuto un finanziamento per aprire un 
asilo nido. Siamo riusciti a mantenere 
a Rocca la dirigenza scolastica. Non ci 
siamo dimenticati e mai ci dimentiche-
remo delle fasce più deboli e abbiamo 
aiutato più di 100 famiglie con il pacco 
alimentare. Abbiamo conquistato tre 
bandiere: Borghi più belli d’Italia, Lilla 
(primo comune in Calabria) e bandiera 
Blu. Con il torneo di calcio balilla e tornei 
inclusivi in generale,   abbiamo coinvolto 
diversi disabili grazie all’aiuto della dot-
toressa Franco. Con la manifestazione 

di Mountain bike abbiamo coinvolto tanti 
sportivi provenienti da altre regioni. Che 
fine ha fatto il festival “Il Federiciano”? 
Abbiamo chiesto un contributo al pre-
sidente Occhiuto, ma senza risposta. 
Potevano chiedere gli avversari un con-
tributo al Presidente, considerando il 
loro rapporto diretto. Noi non abbiamo 
dimenticato il Federiciano!- Abbiamo ria-
perto il Castello che diventerà un Museo 
a cielo aperto. Antonio Affuso, tra i tanti 
passaggi, in apertura si è complimenta-
to con tutte le donne e le ha ringraziate: 
Viva le donne! Saremo sempre con voi. 
Ringrazio mia moglie che mi ha dato 
due splendidi figli e mi ha reso un uomo 

felice! L’avversario ha già fatto tutto lui: 
consiglio, giunta, ecc. Sei molto vicino al 
presidente che ti dà la cravatta, ma per 
Rocca non ho sentito nulla. L’avversa-
rio cosa fa per la comunità? Ha portato 
l’ecografo, ma mancano i medici e chi 

lo deve usare? Perché ha dato in con-
cessione i terreni della zona industriale 
all’ASI? L’avversario parla sempre del 
Consorzio e forse gli è antipatico il presi-
dente che vuole togliere. Il mio sogno è 
di sapere che siamo tutti fratelli e sorel-
le e che Rocca è una cosa sola. Forza 
Rocca! Evviva i rocchesi!-Per Giuseppe 
Ranù questa comunità, dieci anni fa, era 
in ginocchio. Villa Zante era una discari-

ca a cielo aperto ed è stata recuperata e 
consegnata alla comunità. Quando ven-
gono figure istituzionali a Rocca il sin-
daco si invita o si avvisa, ma così non è 
stato. Con il Pnrr abbiamo realizzato la 
strada Cesine, il Refettorio e l’asilo nido. 
Con il bando di coesione avremo cinque 
risorse umane e la macchina ammini-
strativa potrà lavorare meglio anche sul 

piano della digitalizzazione. Con l’intelli-
genza artificiale parte la sfida di puntare 
sulla formazione ulteriore del persona-
le. Con il piano di sviluppo sostenibile 
nasce la sfida di consentire ai cittadini 
con reddito basso di potersi comprare 
una casa con un mutuo che si intesterà 
il comune. Si tratta di un’operazione 
neutra per il comune, come per i loculi 
e l’illuminazione pubblica. Realizzeremo 
la comunità energetica che consentirà 
una notevole riduzione di costi. I servi-
zi si garantiscono se l’amministrazione 
controlla gli equilibri di bilancio. Ha an-
cora parlato dell’elisoccorso, del nuovo 
campo sportivo, dell’aumento dei visita-
tori del castello, del film che si girerà a 
Rocca, ecc. “La nostra amministrazione 
è stata una rivoluzione!”-Quo vadis? A 
Rocca Imperiale!

Franco Lofrano



oggi sono ragazzi attivi all’interno della 
comunità, perché insieme e uniti siamo 
cresciuti.  Vorrei ringraziare i giovani 
che si stanno adoperando per le ‘fanta 
votazioni’ che è un fatto innovativo e si 
socializza. “Sogno cose che non sono 
state mai nella nostra terra. Sogno e 
mi prenderò l’impegno di avviare una 
scuola teatrale, come  opportunità per 
promuovere anche il turismo notturno 
all’interno del Castello ormai sempre 
illuminato. Alcuni amici, purtroppo, non 
mi salutano più, ma io sono sempre lo 
stesso Rocco e il 10 giugno sarò am-
ministratore di questa comunità e sarò 
24 ore al giorno a disposizione di tutti, 
perché sono uno di voi. L’8 e il 9 giu-

gno andiamo a vincere!- Francesco 
Gallo ha subito ringraziato i dipendenti 
comunali e le forze dell’ordine per l’atti-
va collaborazione. “Sono stato in dubbio 
sul ricandidarmi o no, ma poi quando si 
tratta di combattere vecchie conoscen-
ze camuffate da trasformismo politico 
non ho avuto un attimo di esitazione”. 
Abbiamo cambiato questo paese e ab-
biamo combattuto logiche affaristiche. 
“Siamo stati amici di tutti ma garanti di 
nessuno!”. Nel 2014 più 38 voti di diffe-
renza e nella seconda tornata 585 voti. 
E oggi è prossimo il 3 a zero. Ancora ha 
parlato di Ciclovia Verde e di altre ope-
re pubbliche realizzate e da realizzare. 
Ha affrontato la questione del Consorzio 
per la tutela del limone e ha sottolineato 
che i commercianti fanno i loro interes-
si e siamo noi produttori che dobbiamo 
organizzarci e dialogare meglio. Sulla 
questione ASI-Corap, terreni zona indu-
striale, ha ricordato che nel 2005 c’era 
la facoltà (e non l’obbligo)  di gestire o di 
consegnare ad altri i terreni, l’avversario 
politico ha deciso di consegnarli a terzi. 
Ora toccherà a noi risolvere il problema. 
Promuoveremo un’indagine conoscitiva 
per capire se sotto la chiesa Madre ci 
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Rocca Imperiale: 27/05/2024

PUBBLICO COMIZIO DELLA LISTA N.1 # ROCCACHECAMBIA 3.0
Al microfono: Rocco Pirrone, Francesco Gallo e Giuseppe RanùAl microfono: Rocco Pirrone, Francesco Gallo e Giuseppe Ranù
 Si continua con i comizi per la cam-
pagna elettorale per l’elezione del 
sindaco e dei consiglieri e la lista n. 1 

#RoccacheCambia 3.0 con candidato a 
Sindaco Giuseppe Ranù ha incontrato 
i cittadini, lunedì 27 maggio, in Piazza 
Monumento, nel Centro storico. Tantissi-
me persone in corteo dalla  zona ‘Croce’ 
hanno accompagnato il candidato Sin-
daco Ranù e tutti i candidati consiglieri 
sino al palco allestito in piazza Monu-
mento. Tutti presenti i 12 candidati con-
siglieri: Antonio Affuso, Antonio Battafa-
rano, Marino Buongiorno, Luigi Corrado, 
Martina Fanelli, Sabrina Favale, Antonio 
Favoino, Francesco Gallo, Silene Gal-
lo, Francesco Marino, Rocco Pirrone e 

Rosaria Suriano. Al microfono Rocco 
Pirrone, Francesco Gallo e  Giuseppe 
Ranù. A presentare i candidati Sabri-
na Favale. Alla ripresa video Vincenzo 
Mauro. Rocco Pirrone: ”Non ho messo 
gli occhiali da sole, ma da vista perché i 
ragazzi rocchesi devono vedere  com’e-
ra Rocca dieci anni fa e com’è adesso!”. 
Sono un ragazzo impegnato nel Socia-
le: creammo con amici e attori in erba 
uno spettacolo teatrale su Babbo Natale 
e successivamente il Presepe Vivente 
che portò a Rocca circa mille presenze. 
E poi insieme tutti i giovani realizzam-
mo “La Passione”. In questa esperienza 
avvicinammo dei ragazzi emarginati e 

sono delle “catacombe”. Potenziamento 
dell’illuminazione pubblica. Ristruttura-
zione della “Casa del Pellegrino”. E tanti 
altri interventi che ci mostrano il grande 
cambiamento avvenuto a Rocca Impe-
riale. Ha chiesto, infine, un voto persona-
le e per l’intera squadra. Per Ranù non è 

possibile perdere le risorse comunitarie 
e ecco perché si attiverà lo “Sportello 
Europa”. Ha parlato dello sperpero di 
denaro sul torrente Canna perpetrato 
negli anni e che l’amministrazione Ranù 
ha messo in sicurezza. Ha parlato di altri 
bandi a cui partecipare e aprire così altri 
cantieri e il nostro faro diventa l’Europa 
e all’interno c’è il Mezzogiorno che va 
difeso. Anche la nostra pineta entra in 
un progetto più grande che mira ad una 
rigenerazione complessiva. “Un paese 
cammina insieme!”. Se il borgo diventa 

attrattivo saremo di esempio per altri e 
oggi siamo già un punto di riferimento e 
di orgoglio per tanti. Siamo un modello 
di contrasto alla illegalità perché siamo 
per la legalità e la trasparenza. Abbiamo 
guardato lontano per costruire la Nuo-
va Città. Consegniamo un bilancio sano 
e con debitoria recuperata. Abbiamo 
lavorato per ridurre le disuguaglianze 
che sono tante e notevoli e che vanno 
affrontate all’interno di un progetto com-
plessivo. Un cittadino figlio di questa ter-
ra deve avere le stesse opportunità di 
un figlio del nord. Quo Vadis? A Rocca 
Imperiale nella terra dei nostri padri e 
delle nostre madri. Andiamo a vincere!

Franco Lofrano
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Il candidato a sindaco del centrodestra tenta di corrompere un imprenditoreIl candidato a sindaco del centrodestra tenta di corrompere un imprenditore
Scatta la denuncia, in piena campagna elettorale

Rocca Imperiale - 04/06/2024

FESTA DI SANT’ANTONIO DI PADOVA
Rocca Imperiale - 13/06/2024: 

Un fatto grave che mostra in maniera evi-
dente il modo di operare di certa politica. 
A Rocca Imperiale non si parla d’altro or-
mai da qualche giorno in attesa delle ele-
zioni comunali dell’8 e 9 giugno. Un im-

prenditore stanco decide di denunciare il 
candidato a sindaco del centrodestra Fer-
dinando Di Leo, che si impegna a chiude-
re una scuola appena realizzata entro 24 
mesi per trasferire al suo posto la casa per 
anziani – Rsa – di cui è titolare l’imprendi-
tore. Prima puntata di un triste racconto…

L’imprenditore viene pressato dal candi-
dato a sindaco, che ovviamente chiede in 
cambio il suo sostegno elettorale e quello 
della sua famiglia e alla fine, stanco delle 
telefonate, si decide a informare dell’acca-
duto Marino Buongiorno, candidato della 
lista del sindaco uscente del centrosinistra 
Giuseppe Ranù.

Buongiorno, a questo punto, sollecitato 
dall’imprenditore, decide di rendere pub-
blica la conversazione telefonica tra i due, 

nel frattempo accuratamente registrata, e 
la fa ascoltare a tutto il paese nel corso di 

un comizio, oltre che portarla ai carabinieri 
naturalmente.

LA SCUOLA . . . È TUA! dice a un certo 
punto il candidato sindaco Di Leo all’im-
prenditore e l’affermazione è la fredda sin-
tesi di un maldestro tentativo di corruzione 
elettorale pacchiano e grossolano.
Marino Buongiorno esclama che “Rocca 
non si piega” e afferma giustamente che 
“abbiamo l’obbligo morale di portare all’ 
attenzione della cittadinanza ciò che sta 
accadendo”. Va anche oltre e chiede ai 
candidati della lista di Di Leo di dissociarsi 
prima che sia troppo tardi. Ma non arriva 
nessuna dissociazione, anzi… In tutto 
questo, i media – anche quelli locali – non 
danno peso alla notizia.
“La scuola non si vende e non si regala 
– afferma il candidato sindaco Giuseppe 
Ranù inaugurando l’Istituto Comprensivo 
“FEDERICO II” di Rocca Imperiale Cen-
tro.-. La scuola non si baratta. La scuola 
non si scambia per sporchi giochi. I ragaz-
zi al primo posto. I docenti al primo posto. 
I collaboratori scolastici al primo posto. 
Pronti ad ogni iniziativa per difendere il 
presidio scolastico. La scuola nel borgo 
non si chiude e non si vende. Andiamo 
avanti. E cita Victor Hugo: “Chi apre la 
porta di una scuola chiude una prigione”…
“Il re è nudo” afferma dal canto suo Buon-
giorno e ora, in attesa che le indagini fac-
ciano luce su quanto è accaduto, la parola 
passa ai cittadini, che dovranno decidere 
se votare il candidato sindaco che fa pro-
poste indecenti o quello che agisce per il 
bene della comunità. Buon voto a tutti!

Da Iacchite

Si sono svolti con successo di partecipa-
zione di fedeli i Solenni Festeggiamenti 
in onore di Sant’Antonio di Padova, orga-

nizzati dalla Parrocchia “Assunzione B.V. 
Maria” nel centro storico, dal parroco Don 
Francesco Di Marco e dal dinamico Comi-
tato Feste parrocchiale che hanno impe-
gnato in preghiera per l’intera giornata la 

comunità re-
ligiosa e non. 
La Santa Mes-
sa nella chie-
sa Madre ha 
dato lo start 
ai Solenni fe-
steggiamenti 
e a  seguire 
alle ore 18,00 
la recita del 
Santo Rosa-
rio. Alle 18,30, 
come da pro-

gramma, la Santa Messa presieduta da 
Don Giovanni Longo, originario di Rocca 
Imperiale e parroco a Grottaglie (TA), con 
accanto Don Francesco Di Marco. A se-
guire il momento religioso  la processione 
dei fedeli con la statua di Sant’Antonio che 
ha iniziato il percorso dalla chiesa Madre 

e in direzione  chiesa del Convento, alle 
spalle dell’ex Monastero dei Frati Osser-

vanti. Avanti a tutti i fedeli il complesso 
bandistico “Città di Rocca Imperiale” e al 

seguito i sacerdoti e il sindaco Giuseppe 
Ranù con al seguito i neo eletti consiglie-
ri comunali. Dopo il 
rientro nella chiesa 
del Convento della 
statua di Sant’Anto-
nio è iniziato il tradi-
zionale incanto che 
ha visto il battitore 
Antonio Bloise pro-
porre galli, agnelli, 
vino, torte, ecc. a 
cui i rocchesi e turi-
sti di giornata hanno attivamente parte-
cipato con belle e numerose offerte. Alle 

22,30 lo spettacolo pirotecnico a cura di 
Santorsola Fireworks. Nello spazio-giar-
dino sottostante l’ex Monastero, presso il 
ristorante “La Forgia del Gusto” il prosie-
guo della Festa “in Braceria” con le note 
della fisarmonica e della chitarra del duo 
“I Fantastici del Liscio” con Giuseppe e 
Tonino che hanno allietato gli ospiti che 
hanno consumato la loro cena allietati 
dalla buona musica. La stradina che dal 
convento conduce al ristorante ha ospi-
tato diverse bancarelle che hanno pro-
posto di tutto e di più per soddisfare le 
esigenze di piccoli e adulti.

Franco Lofrano
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Tra le principali liste, si posiziona in te-
sta Partito Democratico, appartenente al 
gruppo SD, con il 35,06% dei voti. Segue 
in seconda posizione Fratelli d’Italiadel 
gruppo ECR, che ha raccolto il 25,8% delle 
preferenze. Al terzo posto troviamo Forza 
Italia – Noi Moderati – Ppe, facente parte 
del gruppo EPP, con il 16,49% dei voti. Le 
restanti liste, in ordine di voti ottenuti, sono:
 
– Movimento 5 Stelle (in Europa nel grup-
po NI), 4,35% 
– Lega Salvini Premier (ID), 4,35% 
– Alleanza Verdi E Sinistra (GREENSE-
FA), 3,43% 
– Azione – Siamo Europei (ALTRI), 3,21% 
– Libertà (ALTRI), 1,58% 

Nel Comune di Rocca Imperiale, le elezioni 
europee hanno registrato un tasso di affluen-
za pari al 68,29%, a confronto con il 70,67% 
delle precedenti elezioni del 2019.

Per il PD hanno riportato voti di preferenza 
significativi i seguenti candidati: Decaro An-
tonio (466); Picierno Giuseppina detta Pina 
(187);Annunziata Lucia (94);Cristallo Jasmi-
ne Lucia (53);Ruotolo Alessandro detto San-

dro (9).  Per 
Fratelli d’Italia: 
Meloni Gior-
gia (157);De 
F r a n c e s c o 
L u c i a n a 
(56);Nesci De-
nis Domenico 
( 5 3 ) ; S g a r b i 
Vittorio (32) 
ecc. A seguire 
Forza Italia: 
Tajani Antonio 
(138); Princi 
G i u s e p p i n a 
detta Giusi 
(114); Martu-
sciello Fulvio 
detto Fulvio 
(35),ecc.

Franco Lofrano

Un Don Chisciotte “artigianale”
Rocca Imperiale - 15/06/2024

ELEZIONI EUROPEE 2024: ELEZIONI EUROPEE 2024: 
IL PD IN TESTAIL PD IN TESTA

Rocca Imperiale - 10/06/2024: 

Rocca imperiale: 15/06/2024

21

FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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INTERVISTA AL SINDACO GIUSEPPE RANÙ

Decaro

Trebisacce, 14.6.2024
di FRANCO MAURELLA
“Quando in sala vedranno il film e vedranno le 
location  in cui abbiamo girato, tutti si chiede-
ranno dove si trovano questi posti e, vedrete, 
che tantissima gente verrà in Calabria e nel 
comprensorio dell’Alto  Jonio cosentino, per 
scoprire le bellezze di questa terra”. Così Fa-
bio Segatori, regista del film “Don Chisciotte” 
girato interamente tra Trebisacce, Rocca Impe-
riale, Oriolo, Roseto Capo Spulico e San Lo-
renzo Bellizzi anche se a dare un significativo 
contributo alla realizzazione del film lo hanno 
offerto anche i comuni di Albidona e Villapia-
na, oltre che Rocco Carlomagno che ha messo 
a disposizione del regista Segatori, l’antica e 
prestigiosa dimora di Palazzo Pignatelli, cine-
matograficamente adattata a casa di Sancho 
Pancia. Alla conferenza stampa, tenutasi pres-
so il sito archeologico di Broglio di  Trebisacce 
dopo le ultime riprese del cast presso la capan-
na enotria eccezionalmente ricostruita, hanno 
preso parte anche Francesco Porcari, Cda 
Lucana Film Commission ed il commissario 
straordinario della Calabria Film Commission, 
Anton Giulio Grande, entrambi intervenuti dopo 
l’intervento di Segatori e del portavoce di Gran-
de, il giornalista Russo. Presenti i sindaci o gli 
amministratori comunali dei comuni in cui il film 
è stato girato che, come riferito da Anton Giulio 
Grande, è un prodigioso messaggio promozio-
nale di un territorio. Per i sindaci è intervenuto 
il neo sindaco di Trebisacce, Franco Mundo 
che ha dato la disponibilità ad ospitare ulterio-

ri set cinematografici. “Avrà successo, perché 
quello girato con la regia di Segatori, è un don 
Chisciotte artigianale che solo così poteva in-
teressare ed appassionare per una storia a 
tutti nota. Il mio ruolo è stato nobilitato anche 
dall’apporto dell’intero cast ed in particolare da 
Fiorenzo Mattu, interprete di Sancho Pancia”. 
A riferire il tutto, il protagonista del film, Alessio 
Boni, salutato da scroscianti applausi da parte 

dei presenti. Hanno impreziosito al conferenza 
stampa, gli interventi delle giovanissime attrici 
Gabriella Damiani di Melfi, la Dulcinea del film; 
di Martrina Molinari attrice esordiente di Fligline 
Vigliaturo e della diciottenne nipote del prota-
gonista. “Tutto il cast è calabrese” si è affrettato 
a dire Segatori che ha ringraziato il direttore 
della fotografia, il lucano Ugo Lo Pinto, l’archi-
tetto Pino Rugiano di Villapiana, progettista deil 
mulino a vento, Paola Columbo sceneggiatrice 
e produttore cinematografico per la Baby Film. 
Infine, è il caso di evidenziare che l’aiuto regista 
di Segatori, Leonardo Formichella di Montegior-
dano, è appena stato eletto consigliere comu-
nale della sua comunità. Il film sarà promosso 
nelle sale cinematografiche nazionali per poi 
passare sulle reti Rai che lo diffonderanno in 
televisione. 

di FRANCO MAURELLA
Una vittoria netta, confortata da 1403 preferenze 
pari al 62% degli elettori, nei confronti del suo 
avversario, Ferdinando Di Leo fermatosi ad 856 
pari al 37,86% dei votanti, ha rieletto, per il terzo 
mandato consecutivo, aspetto mai verificatosi 
a Rocca Imperiale, l’uscente sindaco Giuseppe 
Ranù. L’avvocato Ranù, peraltro, è l’unico dei tre 
sindaci dell’Alto Jonio in competizione per il ter-
zo mandato consecutivo, a raggiungere l’obietti-
vo. Gli altri due, Paolo Montalti a Villapiana e Ro-
sanna Mazzia a Roseto, non ci sono riusciti. D: 
Ed allora, a Ranù chiediamo quanto è importan-
te avere ottenuto il terzo mandato consecutivo. 
R: E’ una vittoria importante che sicuramente 
rappresenta l’esito di un grande lavoro svolto da 
un gruppo dirigente e soprattutto il riconoscimen-
to dell’impegno profuso  in questi lunghi anni. D: 
Che campagna elettorale è stata. R: E’ stata una 
campagna elttorale particolarmente dura, ostica, 
però alla fine l’elettore ha premiato quella che è 
stata la nostra azione amministrativa nel corso 
di questi ultimi dieci anni anche e soprattutto, il 
programma che abbiamo messo in campo per 
rappresentare quelli che sono i prossimi cinque 
anni di amministrazione comunale.  Sono con-
vinto, però, che dopo le campagne elettorali si 
apre una nuova partita che  ovviamente rappre-
senterà i cittadini tutti all’interno di questa comu-

nità. D: C’è già un programma per la stagione 
estiva? R: Stiamo lavorando sulla stagione esti-
va ma ovviamente stiamo lavorando prevalen-
temente sul Festival nazionale dei Borghi che 
Rocca ospiterà a settembre e che rappresenta 
l’evento più im-
portante della 
stagione esti-
va. D: Ha già 
pensato al pros-
simo esecutivo 
comunale? R: Il 
nuovo esecu-
tivo comunale 
c o n i u g h e r à 
quelle che sono 
compe tenze , 
passioni e, so-
prattutto quel-
la che è stata la volontà espressa dai cittadini. 
In questa direzione abbiamo sempre scelto al 
meglio e continueremo a farlo.  Questo il nuovo 
consiglio comunale di Rocca. Maggioranza: Sin-
daco Giuseppe Ranù, consiglieri Antonio Favoi-
no (209 voti), Marino Buongiorno (149), Antonio 
Affuso (144), Sabrina Favale (109), Francesco 
Gallo (101), Rocco Pirrone (95), Silene Gallo 
(93) e Martina Fanelli (92); minoranza: Ferdinan-
do Di Leo, Giovanni Gallo (112), Tiziana Battafa-
rano (96) e Domenico Varone (88). 
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E’ stato finanziato il progetto dell’Asilo Nido
Rocca Imperiale - 16/06/2024

Rocca imperiale: 22/06/2024

IL BORGO CIRCONDATO 
DA FIAMME DEVASTANTI

Il sindaco Ranù, con gli 
amministratori e i volontari, 
presente per contribuire a 

limitare i danni
Rocca Imperiale - 23/06/2024

“Finanziato l’intervento per la realizzazione 
dell’asilo nido per € 576.000,00. Prevista la 
demolizione dell’edifi-
cio occupato dalla pari-
taria e la ricostruzione 
del nuovo presidio sco-
lastico. Inizia a nascere 
il nuovo polo scolasti-
co”, è questa la notizia 
inviata alla comunità, 
tramite social, dal sin-
daco Giuseppe Ranù. 
Si realizzerà, quindi, 
l’asilo nido che consentirà ai giovanissimi 

e alle famiglie la tranquillità necessaria. Un 
nuovo asilo nido, dunque, progettato con 
criteri moderni e funzionali e con la finalità 
di ampliare l’offerta educativa. Ovviamente 
bisognerà espletare la residua parte buro-
cratica per poi procedere all’assegnazione 
dei lavori all’impresa e dare via all’inizio dei 
lavori. In corso i lavori per la nuova scuola 
e del refettorio e a breve quelli per la rea-
lizzazione dell’asilo nido. L’annunciato Polo 
Scolastico, giorno dopo giorno, prende for-
ma e in tempi tecnici ragionevoli ne vedre-
mo l’opera compiuta. La politica del fare.. 
continua.

Franco Lofrano
Giuseppe Ranù

Rocca Imperiale riceve TRE Vele Legam-
biente e di Touring Club Italia per il suo mare.
“Rocca Imperiale riceve TRE Vele Legam-
biente e di Touring Club Italia per il suo mare.
In totale 27 comuni in tutta la Calabria hanno 
avuto questo riconoscimento.
Dopo la Bandiera Blu un altro traguardo!!!”, a 
dare la bella notizia della nuova conquista è 
Antonio Favoino, il consigliere comunale più 
votato alle amministrative 2024.
“Acque cristalline, luoghi unici per le loro 
bellezze paesaggistiche, attenti alla sosteni-
bilità, ma anche alla tutela della biodiversità. 

Sono le località balneari italiane dove svento-
lano le Cinque Vele di Legambiente e Touring 
Club Italiano. 21 i comuni turistici marini e 12 
le località lacustri insignite con l’importante 
vessillo e premiati nei giorni scorsi a Roma in 
occasione della presentazione della guida Il 
Mare più bello 2024, curata dall’associazione 
ambientalista e dal Touring Club Italiano. La 
guida raccoglie informazioni turistiche e ca-
ratteristiche ambientali dei comuni a Cinque 
Vele, compreso l’impegno nella tutela delle 
tartarughe Caretta caretta.”- A Rocca Im-
periale, Amendolara, Trebisacce, ecc. sono 
toccate le TRE Vele delle 5  previste. Da ol-
tre vent’anni la Guida Blu di Legambiente e 
Touring Club Italiano stimola e orienta le vil-
leggiature di quanti preferiscono scegliere la 
propria meta estiva all’insegna della respon-
sabilità e della qualità ambientale. Le Vele – 
da 1 (punteggio minimo) a 5 (punteggio mas-
simo) – sono il vessillo assegnato ai comuni 

ROCCA IMPERIALE RICEVE TRE VELE LEGAMBIENTE ROCCA IMPERIALE RICEVE TRE VELE LEGAMBIENTE 
E DI TOURING CLUB ITALIA PER IL SUO MAREE DI TOURING CLUB ITALIA PER IL SUO MARE

più meritevoli attraverso i dati raccolti da Le-
gambiente. Un simbolo che testimonia non 
solo la purezza 
delle acque ma 
in generale la 
qualità ambien-
tale e dei servizi 
offerti. Un qua-
dro su quanto di 
buono fanno le 
amministrazioni 
locali costiere 
lungo la nostra 
penisola per es-
sere all’altezza delle sfide imposte dalla crisi 
ambientale planetaria. I parametri per l’as-
segnazione del vessillo sono: uso del suolo, 
degrado del paesaggio, biodiversità, attività 
turistiche; stato delle aree costiere; mobilità; 
acqua e depurazione; energia; rifiuti; iniziati-
ve per la sostenibilità; sicurezza alimentare e 
produzioni tipiche di qualità; mare, spiagge e 
oltre; struttura sociale e sanitaria.

Franco Lofrano

Favoino Antonio

Un incendio terribile ha fatto ingresso nel borgo 
lambendo le abitazioni. Un ringraziamento ai 
tanti volontari, ai Vigili del fuoco ed alle forze 
dell’ordine tutte intervenute. Nonostante i ritardi 
siamo riusciti ad evitare il peggio. La Regione 
metta in campo un sistema più tempestivo di 
uomini e mezzi capaci di intervenire in maniera 
utile. Si intervenga subito. La siccità aumenterà 
questi fenomeni nella speranza che non siano 
dolosi e qualora lo fossero invito i cittadini a 
denunciare. Questa sera è stata devastata la 
pineta nel borgo un simbolo di bellezza. Della 
vicenda ho interessato il Presidente Occhiuto e 
l’ass. Gallo che ringrazio. 

Alessandro Alfano

Un incendio terribile ha 
fatto ingresso nel borgo
Rocca Imperiale - 22/06/2024

“Un giorno di fuoco. Una notte di fuoco. Più unità 
operative impegnate. Ringrazio ancora i volontari, i 
vigili del fuoco e le forze dell’ordine. Non mi era mai 
capitato di vedere qualcosa di simile. Il fuoco si è in-
trodotto nel borgo, nella sua pineta generando panico 
e paura. Gente che abbandonava le abitazioni. Uo-
mini e donne che cercavano alla meglio di domare le 
fiamme. Volontari che hanno rischiato la vita. Scene 
di un film. Non è tempo di polemiche ed infatti ringra-
zio tutti ma è impossibile che due soccorsi allertati alle 
ore 15 giungano alle ore 19 quando già tutto sembra 
perso? Quando siamo letteralmente circondati dalle 
fiamme? Si intervenga subito! Più uomini, più mezzi 
e soccorsi tempestivi. Importante vedere un elicottero 
questa mattina ma se ci fosse stato nel pomeriggio di 
ieri avremmo evitato ciò che è avvenuto. Ho sentito il 
Presidente Occhiuto che ringrazio per la disponibilità 
ma si pensi a dotare i Comuni di mezzi per i pronti in-
terventi. Con questa organizzazione non si va da nes-
suna parte. Un ritardo di 4 ore è troppo. Capisco che 
le unità operative erano impegnate in altri incendi ma 
così si MUORE! I Comuni vanno dotati di mezzi, oc-
corrono risorse finanziarie. Il servizio va organizzato. 

Questo modo di intervenire mette in pericolo famiglie 
e soccorsi. Si costituisca un tavolo con i Sindaci e li 
si renda protagonisti nella difesa del territorio, siamo 
pronti a farcene carico”, è questa la triste e responsa-
bile notizia inviata alla comunità dal sindaco Giuseppe 
Ranù. Un incendio di grandi dimensioni ha coinvolto 
la comunità rocchese che si è vista costretta a vive-
re l’intera giornata in intenso panico e in operatività 
di volontariato fondamentale per proteggere il proprio 
territorio, dove le fiamme incontrollate e il vento ne 
hanno distrutto la vegetazione e il polmone di verde, 
cedendo il posto ad una immagine penosa di distruzio-
ne ambientale. Dopo un giorno e una notte di fiamme 
impazzite, stamattina è giunto sul posto l’elicottero che 
ha lavorato al meglio per contenere il disastro. Il sin-
daco Ranù e in tanti tra cittadini e volontari qualificati 
sono sempre stati presenti sul posto per dare il loro 
massimo contributo, ma occorre potenziare con uomi-
ni e mezzi il comune per intervenire con tempestività. 
Ranù addirittura è arrivato a dire che è pronto a farsi 
carico di questa responsabilità, ma chiede un tavolo 
tecnico di lavoro alla Regione al fine di concordare un 
progetto di efficiente intervento, nella consapevolezza 
che l’intera Calabria è a rischio di incendi dolosi e non.

Franco Lofrano
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Presentato il libro “Miryam” di Don Leonardo Manuli
Rocca Imperiale - 23/06/2024
“Miryam-la Madre di Gesù”, è il titolo del 
libro spirituale scritto da Don Vincenzo Le-
onardo Manuli, attualmente parroco della 
chiesa “San Procopio”, nel comune di San 
Procopio (Reggio Calabria), appartenente 
alla Diocesi di Oppido Mamertina-Palmi. Il 
libro, di circa 100 pagine, contiene all’inter-
no delle pillole di spiritualità, stampato nel 
2020 per conto dell’editoriale progetto 2000 
del dott. Demetrio Guzzardi, in Cosenza. In 
copertina l’immagine del mosaico di padre 
Marko Ivan Rupnik. Il libro l’autore lo ha de-
dicato ai nipoti: Caterina, Emmanuel, Lau-

ra e Mattia. La 
presentazione 
del libro: “Solo 
partendo da 
Cristo si com-
prende Maria”, 
è di S.E. Mons. 
Francesco Sa-
vino (Vescovo 
della Diocesi di 
Cassano All’Io-
nio) e la Pre-
fazione “Maria 

modello per ogni cristiano” di Don Fran-
cesco Di Marco, oggi parroco della Chie-
sa Madre “Assunzione B.V. Maria” e allora 
Parroco della Chiesa “Santa Maria del col-
le”, in Mormanno. E’ iniziato lo scorso 22 
giugno il programma religioso con l’inizio 
della Novena e Intronizzazione della Sacra 
Immagine che ha l’obiettivo di accompa-
gnare i fedeli verso i Solenni festeggiamenti 
in onore della “Madonna della Nova in Cesi-
ne”, Patrona e Protettrice di Rocca Imperia-
le, in programma per il prossimo 2 luglio e 
quest’anno cadono i 380 anni di Patronato 
della Madonna (1644-2024). In occasione 
della Giornata dell’ammalato e dell’anziano 
del 23 giugno, il parroco Don Francesco Di 
Marco, nel programma ha inserito la pre-
sentazione del libro “Miryam” che si è svol-
ta nel pomeriggio di oggi all’interno della 
Chiesa Madre. Don Francesco Di Marco, 
durante la presentazione dell’autore del 
libro ai fedeli presenti ha sottolineato, tra 
l’altro, che: “Ricorrono i 380 anni di Patro-
nato della Madonna e ieri abbiamo assistito 
all’incendio devastante e abbiamo vissuto 
la “paura” e ringrazio i volontari che si sono 
spesi per domare le fiamme e nell’occasio-
ne sicuramente la Madonna è intervenuta 
per compiere la sua opera di soluzione 
del problema”. Con Don Leonardo Manu-
li abbiamo condiviso la prima fase di for-
mazione a Cosenza e insieme siamo stati 
parroci a Mormanno e abbiamo vissuto la 
fraternità. Don Leonardo è nato nel 1973 a 
Taurianova (RC) e nel 1999 ha conseguito 
presso l’Università di Messina la laurea in 
Economia bancaria e assicurativa. Succes-
sivamente dopo gli studi filosofico-teologici, 
ha ottenuto nel 2018, il dottorato in Teolo-
gia alla Pontificia Università Salesiana di 

Roma. E’ autore di diversi libri e saggi ed è 
giornalista impegnato. Con il libro Miryam-
la Madre di Gesù-Don Leonardo-smuove 
l’anima che è dentro di noi e si augura con 
le sue ‘pillole mariane’ che i lettori diven-
gano più consapevoli della propria voca-

zione e missione. Don Leonardo Vincenzo 
Manuli prima di entrare nel merito dei con-
tenuti del libro, ha raccontato che proprio 
Don Francesco Di Marco lo ha invogliato a 
scriverlo dicendogli: ”Hai scritto tanti libri e 
perché non scrivi un libro più spirituale?”. E 
da qui l’autore è partito per spiegare il con-
cetto che la Madonna è Unica. E tra i tanti 
passaggi: “Pensiamo ad un giardino di fiori 
e con tanti colori, tutti belli. In ogni comune 
la Madonna prende un nome diverso, ma la 
Madonna è sempre la stessa, è Unica!-“Noi 

dovremmo 
asco l ta re 
la voce di 
Maria e 
p a s s a r e 
dalla devo-
zione alla 
vita vera 
di Maria. 
La Madon-
na è stata 
sempre in 
c a m m i n o 
e ha tanto 
cammina-
to dietro 

Gesù. Maria si è unita al sacrificio del figlio. 
E con la “Teologia dei piedi”, seppure stan-
chi per il lungo cammino, sono gioiosi. ”Ri-
consacrarci a Maria significa aprire il nostro 
cuore alla Madonna”. Abbiamo la Madonna 
degli afflitti, la Madonna della Sofferenza, 
ecc., ma noi dobbiamo pregare la Madonna 
perché la nostra vita possa essere profu-
mata e bella come la Madonna. Per me che 
scrivo questo articolo, ritengo che sia un li-
bro da leggere per riflettere sulla storia del-
la Madonna che rappresenta anche l’idea 
–progetto di Dio-che si realizza grazie alla 
sua collaborazione nella realizzazione fatta 
anche di tanta sofferenza. Leggere questo 
libro significa anche entrare nel mondo di 
persone dall’elevato spessore culturale che 
con il loro sapere illuminato aiutano noi lun-
go il cammino di un percorso spirituale e di 
crescita umana.

Franco Lofrano

Don Manuli e Don Di Marco

COMUNICATO STAMPA
Rocca Imperiale. Pacchi alimentari perso-
nalizzati in base alle esigenze nutrizionali
Il progetto Nutriamo la Speranza è della 
Misericordia
Rocca Imperiale, 24 giugno 2024. La Mi-
sericordia di Rocca Imperiale ha avviato, 
da qualche settimana, le attività del pro-
getto “Nutriamo la Speranza”, un’iniziativa 
promossa e finanziata dalla Confedera-
zione Nazionale delle Misericordie d’Italia 
nell’ambito del contest “Casa del Noi”.
Le attività del progetto si svolgono nella 
sede dell’associazione e vedono la parte-

cipazione della biologa nutrizionista, Fran-
cesca Germano. La dottoressa Germano 
effettua visite nutrizionali per stilare piani 
alimentari personalizzati per ciascuna fami-
glia assistita. Questi piani sono utilizzati per 
comporre le “Food Box”, pacchi alimentari 
equilibrati e adeguati alle specifiche esi-
genze nutrizionali di ogni famiglia.
 “Nutriamo la Speranza nasce dalla consa-
pevolezza che la semplice distribuzione di 
pacchi alimentari non è sufficiente per ri-
spondere adeguatamente alle esigenze di 
chi necessita di sostegno. Con l’aumento 
delle intolleranze, allergie e patologie le-
gate al cibo, il rischio è di fornire alimenti 
inadatti, che possono aggravare le condi-
zioni di salute degli assistiti” – ha dichiarato 
il Governatore della Misericordia di Rocca 
Imperiale, Domenico Acinapura.
L’obiettivo principale di “Nutriamo la Spe-
ranza” è migliorare non solo l’accesso al 
cibo, ma anche la qualità dell’alimentazione 
e il benessere complessivo delle persone 
assistite. La personalizzazione delle Food 
Box, in base alle indicazioni della nutrizioni-
sta, garantisce che ogni persona beneficia-
ria del progetto riceva alimenti idonei alle 
proprie necessità, contribuendo così a una 
maggiore consapevolezza alimentare e a 
un miglioramento delle condizioni di salute.
“È essenziale partire dalla consapevolezza 
dell’esigenza di ognuno per costruire il per

PACCHI ALIMENTARI PACCHI ALIMENTARI 
PERSONALIZZATI IN BASE PERSONALIZZATI IN BASE 

ALLE ESIGENZE NUTRIZIONALIALLE ESIGENZE NUTRIZIONALI
Il progetto Nutriamo la Il progetto Nutriamo la 

Speranza è della MisericordiaSperanza è della Misericordia
Rocca Imperiale - 24/06/2024

SEGUE a pagina 7
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Un annullo filatelico e una cartolina per il 
380° del Patronato della Madonna della Nova
Rocca Imperiale - 25/06/2024

corso che porterà a raggiungere obiettivi 
importanti in termini di miglioramento della 
qualità della vita – ha sottolineato Germano 
– la povertà culturale va di pari passo con 
la cattiva alimentazione, poiché spesso non 

permette di 
comprendere 
l ’ importanza 
di un’alimen-
tazione sana. 
Non si tratta 
solo di forni-
re cibo, ma di 
garantire una 
corretta edu-
cazione ali-
mentare”. La 
Misericordia 
di Rocca Im-
periale è pre-

sente da oltre 30 anni sul territorio e lavora 
a fianco delle istituzioni per dare risposte 
alle esigenze del territorio.

PACCHI ALIMENTARI PACCHI ALIMENTARI 
PERSONALIZZATI IN BASE PERSONALIZZATI IN BASE 

ALLE ESIGENZE NUTRIZIONALIALLE ESIGENZE NUTRIZIONALI
Il progetto Nutriamo la Il progetto Nutriamo la 

Speranza è della MisericordiaSperanza è della Misericordia

Dalla pagina precedente dalla pagina precedente

E’ stato presentato questo pomeriggio all’in-
terno della Chiesa ”Assunzione B.V. Maria”, 
l’annullo Postale in onore della Madonna 
della Nova nel 380° anniversario di Patro-
nato. Il programma religioso con la Nove-
na, ha previsto per il 25 giugno la “Giornata 
della Carità” e nell’occasione il Parroco 
Don Francesco Di Marco, con start alle ore 
17,00, ha previsto e organizzato questo 

evento speciale. Il creativo Don France-
sco, oltre a promuovere l’idea dell’annullo 
postale è riuscito a promuovere una bella 
sinergia che ha visto uniti Poste Italiane, 
Amministrazione comunale e Chiesa nel 
comune obiettivo di onorare la Madonna 
miracolosa. Al tavolo dei relatori: Giovanni 
Gradilone (Responsabile Commerciale di 
Filiale Poste), Maria Elena Cribari (Referen-
te filatelia area Sud-Poste), Iorio Nicola (Di-
rettore di Filiale Poste di Castrovillari), Don 
Francesco Di Marco (Parroco Chiesa Ma-
dre), Marino Buongiorno (amministratore in 
sostituzione del sindaco Giuseppe Ranù), 
Nadia Berardi (Consulente finanziaria Po-
ste in Rocca Imperiale), Carlo Brunacci (Di-

rettore Ufficio Postale di Rocca Imperiale). 
Tra il pubblico presenti altri amministratori 
comunali a cominciare da Rosaria Suriano, 
Antonio Battafarano e altri. L’annullo filate-
lico riporta la seguente dicitura “Madonna 
della Nova – 380 anni di Patronato – 87074 
Rocca Imperiale Marina (Cs) – 25.6.2024”. 
Una data importante destinata a rimanere 
nella storia. I 380 anni di Patronato vanno 
dal 1644 al 2024. Per gli appassionati di fi-
latelia sono state disponibili delle cartoline 
filateliche dedicate, raffiguranti l’immagine 
della Madonna della Nova che riproduce 
l’Icona che viene portata tradizionalmente 
in processione durante la Festa del 2 Luglio 

e la facciata della chiesa Madre. L’annullo 
filatelico è stato richiesto dalla parrocchia 
“Assunzione Beata Vergine Maria” di Roc-
ca Imperiale Centro e perciò su iniziativa 

di Don Francesco Di Marco. La presenza 
sulla cartolina della facciata principale del-
la chiesa Madre compreso il campanile 
ricorda-è stato spiegato dai relatori-il mira-
colo compiuto dalla Madonna della Nova. 
Si può ritenere per certo che la solennità 
del 2 luglio divenne patronale subito dopo 
l’incursione turca del 1644. Il 29 giugno di 

quell’anno, comparve una grande flotta tur-
ca, forte di 50 galee; sbarcati sulla nostra 
spiaggia da due a tremila armati, gli invaso-
ri circondarono le mura della cittadina men-
tre gli abitanti dormivano. Questi, svegliati 
di soprassalto e ritenendo impossibile ogni 
difesa, si rifugiarono nel Castello Svevo. 
Nonostante l’assedio, i turchi non riusciro-
no ad impadronirsi della roccaforte. In que-
sta triste circostanza il popolo, raccolto nel 

castello, dal quale si scorgeva da lontano 
la chiesetta della Nova, fece voto di solen-
nizzare in perpetuo la data se fosse stato 
liberato dal pericolo e se avesse subito il 
danno minimo. E la grazia, venuta il giorno 
successivo, fu ritenuta un segno della pro-
tezione divina, di cui bisognava mantenere 

sempre vivi la riconoscenza e il ricordo at-
traverso le generazioni future. L’annullo, è 
stato precisato, sarà conservato presso il 
Ministero Made in Italy insieme con gli altri 
storici annulli. E’ stato sicuramente un mo-
mento emozionante quello vissuto durante 
la simulazione dell’annullo affidato a Don 
Francesco e tutti i presenti hanno potuto 
assistere ad un evento importante e non 
solito. La cartolina, proposta a € 5,00, potrà 
essere spedita agli amici rocchesi, e non 
solo, sparsi nel mondo e il riceverla per i 
compaesani rappresenterà un orgoglioso 
momento che riaccenderà nei loro cuori il 
valore dell’appartenenza alla propria comu-
nità religiosa e di devozione nei confronti 
della Madonna della Nova, la cui Icona è 
sempre pronta ad accogliere i fedeli pres-
so il Santuario “Santa Maria della Nova”, 
in contrada Cesine. Una cartolina, quindi, 
come segno di speranza. Un annullo che 
testimonia l’Unità della comunità, la tradi-
zione che viaggia negli anni e la grande 
fede della comunità rocchese. E’ stato ri-
conosciuto dai relatori l’impegno notevole 
profuso per la realizzazione dell’annullo a 
Maria Elena Cribari. E’ stato anche sottoli-
neato che l’annullo riporta Rocca Imperiale 
Marina e non Centro perché l’ufficio posta-
le del Centro storico è stato chiuso diversi 
anni fa.

Franco Lofrano
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contenti di poter esporre all’interno della 
propria struttura la bandiera Blu”.
Per venerdì pomeriggio,28 giugno, alle 
ore 19,00 è previsto il consiglio comunale 
d’insediamento, ecco perché si scrive di 
consiglieri e non delle cariche che rico-
prono.
Il sindaco Giuseppe Ranù ha precisato: 

”Siamo orgogliosi di consegnare la Ban-
diera Blu che abbiamo conquistato per la 
seconda volta consecutiva grazie al rag-

giungimento dei parametri richiesti dal di-
sciplinare e che riusciremo a mantenere 
e migliorare”.

Franco Lofrano

Il sindaco Giuseppe Ranù ha incontrato 
il prefetto Vittoria Ciaramella

Rocca Imperiale - 26/06/2024

Rocca imperiale: 26/06/2024

Pronto il progetto 
del centro sportivo 

polivalente
Rocca Imperiale - 27/06/2024

GLI AMMINISTRATORI CONSEGNANO LA GLI AMMINISTRATORI CONSEGNANO LA 
BANDIERA BLU ALLE STRUTTURE BALNEARIBANDIERA BLU ALLE STRUTTURE BALNEARI

I sindaci appena eletti nei Comuni della 
provincia di Cosenza e quelli riconfermati 
nell’ultima tornata elettorale,dell’8 e 9 giu-

gno, tra cui Ranù, hanno oggi incontrato 
il prefetto Vittoria Ciaramella. Nel Salone 
degli Specchi del Palazzo della Provincia 
di Cosenza erano oltre 60 i primi cittadini 
del Cosentino presenti. Alla presenza dei 

vertici delle forze dell’ordine, della presi-
dente della provincia Rosaria Succurro e 
del sindaco di Cosenza Franz Caruso, il 
prefetto ha salutato e augurato buon la-
voro a tutti i sindaci con i quali ha pro-
mosso un momento proficuo di dialogo 
confronto e con l’occasione ha invitato 
tutti i primi cittadini a fare rete tra di loro 
potendo contare sul supporto del prefetto 
che non mancherà. “I sindaci hanno delle 
responsabilità e devono dare delle rispo-
ste ai cittadini, ma non devono essere 
lasciati soli e la prefettura è disponibile 
sempre con loro. Il loro faro dev’essere 
la legalità”, ha anche dichiarato il prefetto 
Ciaramella. Si è trattato, quindi, di un in-
contro proficuo che ha consentito a tutti i 
neo sindaci di incontrarsi e di promuovere 
un propositivo dialogo- confronto e di atti-
va collaborazione.

Franco Lofrano

Gli amministratori eletti alle ultime am-
ministrative dell’ 8 e 9 giugno, tutti insie-
me, in un solito e riconosciuto gioco di 
squadra, si sono dati appuntamento sul 
lungomare “Kennedy” per consegnare la 
Bandiera Blu a tutti i gestori delle strutture 
balneari.

I consiglieri comunali Antonio Favoino, 
Sabrina Favale, Rosaria Suriano e Silene 
Gallo in coro hanno dichiarato che:” E’ il 

risultato di un gioco di squadra che dimo-
stra che si continua a lavorare bene e tutti 
uniti. I vari gestori delle strutture balnea-
ri con orgoglio ci hanno ricevuti e sono 

“Conclusa la progettazione per il centro 
sportivo polivalente. Finanziamento mini-

steriale € 750.000,00. Un restayling im-
ponente che renderà attrattiva la struttura 
e la città. Presto la gara e l’inizio lavori.”, 

è la notizia inviata alla comunità dal sin-
daco Giuseppe Ranù. L’ufficio tecnico del 

comune ha concluso la fase relativa alla 
progettazione del Centro Sportivo Poliva-
lente che prevede degli interventi sostan-

ziali alla già esistente struttura sportiva. 
Ora l’amministrazione comunale, guidata 
dal sindaco Giuseppe Ranù, procederà 
con la gara pubblica per individuare l’im-
presa esecutrice dei lavori e subito dopo 
assisteremo all’inizio dei lavori. Comple-
tati i lavori il Centro sportivo sarà mag-
giormente attrattivo e i giovani potranno 
continuare a giocare con maggiore con-
fort e servizi.

Franco Lofrano



SI POTENZIA IL SERVIZIO DI TRASPORTO URBANO SI POTENZIA IL SERVIZIO DI TRASPORTO URBANO 
PER FESTA DELLA MADONNA DELLA NOVAPER FESTA DELLA MADONNA DELLA NOVA

Trebisacce - 28/06/2024

Trebisacce: 15/06/2024

SI SCRIVE RANÙ, SI LEGGE STORIASI SCRIVE RANÙ, SI LEGGE STORIA
 Per la prima volta nel Paese del  Per la prima volta nel Paese del 

Limone un sindaco è stato Limone un sindaco è stato 
eletto per tre mandati consecutivieletto per tre mandati consecutivi
Rocca Imperiale - 15/06/2024

Il don Chisciotte di Cervantes riprende Il don Chisciotte di Cervantes riprende 
vita nei surreali paesi dell’Alto Joniovita nei surreali paesi dell’Alto Jonio
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“In occasione della Festa della Madon-
na della Nova, protettrice di #roccaimpe-
riale, sarà attivo il servizio di trasporto 
urbano straordinario per il Santuario in 
località Cesine.
La navetta interessata partirà dal #bor-
go (zona Castello) alle 07:25, 08:30 e 

09:30, passerà dalla #marina (zona 
Stazione) e terminerà la corsa presso il 
Santuario, con ripartenza alla fine delle 
celebrazioni”, è l’annuncio pubblico per 
la comunità, postato su Fb, dal consi-
gliere comunale Antonio Favoino.

Scriviamo del consigliere Favoino per-
ché al momento non conosciamo gli in-
carichi ufficiali e li sapremo al completo 
questa sera durante il consiglio d’inse-
diamento previsto per le ore 19,00.
Intanto per il prossimo due luglio, in oc-
casione della Festa della Madonna della 
Nova, l’amministrazione comunale, gui-
data dal sindaco Giuseppe Ranù, per 
il servizio di trasporto urbano 2024, ha 
previsto delle corse specifiche di colle-
gamento-Centro (zona Castello)-Mari-
na (zona Stazione) e Santuario “Santa 
Maria della Nova” in (Contrada Cesine), 
alle ore 07,25-08,30-09,30 con riparten-
za dal Santuario alla fine delle celebra-
zioni. Le corse ordinarie, (zona Castello 
e zona Stazione) avranno il seguente 
orario: ore 06,30;16,30;17,30-Dalla Ma-
rina (zona Stazione) per il Centro (zona 
Castello) i seguenti orari: ore 
07,00;08,00;09,00,17,00 e 19,00- Buo-
na Festa della Madonna!

Franco Lofrano

TREBISACCE Dai calanchi del materano 
all’Alto Jonio cosentino, sono terminate le ri-
prese del ‘Don Chisciotte’ di Fabio Segatori e 
nel pomeriggio di venerdì 14 giugno, a con-
clusione delle riprese, presso la seducente 
location del Parco Archeologico di Broglio di 
Trebisacce, alla presenza del regista, del cast 
degli attori tra cui Alessio Boni (nella foto), del-
la produttrice Paola Columba, di molti ammi-
nistratori e sindaci dei comuni nei quali sono 
state girate le sequenze cinematografiche a 
partire dal neo-eletto sindaco di Trebisacce 
Franco Mundo e dei rappresentanti di Calabria 
Film Commission e Lucana Film Commission 
che insieme al Ministero della Cultura hanno 
patrocinato la realizzazione del film, si è svol-
ta una Conferenza Stampa di presentazione 
del film. Film nel quale, per la cronaca, han-
no avuto una parte anche giovani attori locali 
tra cui Giuseppe De Vita di Trebisacce a cui è 
stata assegnata una piccola parte e il piacere 
e l’emozione di salire sul set insieme ad attori 
affermati come Alessio Boni. Il prologo del film, 
da quanto è emerso in sede di presentazio-
ne, ha ambientazione siciliana, in particolare 
a Messina, in una Chiesa sconsacrata che nel 
Seicento fungeva da ospedale civico presso 
cui è stato a lungo ricoverato, a causa delle 
gravi ferite rimediate durante la battaglia di 
Lepanto, lo scrittore spagnolo Miguel de Cer-
vantes autore del romanzo. In seguito, come 
è noto, le riprese del film sono state girate nei 
suggestivi paesi del materano: Pisticci, Mon-
talbano Jonico, Craco, Borgo Taccone  e Gen-
zano in Lucania. Troupe e cast dal 14 maggio 
scorso si sono quindi spostati nell’Alto Jonio 

Cosentino, un territorio anch’esso spettaco-
lare e misterioso, gran parte del quale anco-
ra integro e inviolato e popolato di calanchi, 
di castelli medievali, di fiumare assetate e di 
spiagge incontaminate. Le riprese sono ini-
ziate presso il maestoso Castello Federiciano 
di Oriolo per poi proseguire nella settimana 
successiva a Rocca Imperiale, a Roseto Capo 
Spulico, a Trebisacce, a San Lorenzo Bellizzi 
e nella Frazione Piana di Cerchiara, e precisa-
mente nello storico e austero Palazzo Pigna-
telli generosamente messo a disposizione dai 
familiari del compianto Cav. Vitantonio Carlo-
magno presso cui è stata allestita la dimora ru-
rale di Don Chisciotte. “Quando in sala vedran-
no il film e vedranno le magiche location in cui 
abbiamo effettuato le riprese – ha dichiarato 
testualmente il regista Fabio Segatore – tutti 
si chiederanno dove si trovano questi posti e 
questi luoghi incantati e vedrete che tantissi-
ma gente verrà in Calabria e nel comprensorio 
dell’Alto Jonio cosentino per scoprire le bellez-
ze di questa terra”. “Il film – ha commentato 
da parte sua il Sindaco di Trebisacce Franco 
Mundo che ha accolto e fatto gli onori di casa 
a tutto il cast del “Don Chisciotte” – avrà si-
curamente successo, perché quello girato con 
la regia di Segatori in luoghi così suggestivi e 
così somiglianti alla remota landa spagnola 
della Mancia, è un don Chisciotte artigianale e 
genuino che solo in questa veste può interes-
sare e appassionare il grande pubblico”. Il film, 
per la cronaca, quanto prima sarà proiettato 
nelle sale cinematografiche nazionali per poi 
passare sulle reti Rai che lo diffonderanno a 
beneficio del grande pubblico televisivo.

Pino La Rocca

Rocco Gentile 
ROCCA IMPERIALE 

Si scrive Ranù, si legge storia. Per la prima 
volta nel Paese del Limone un sindaco è stato 
eletto per tre mandati consecutivi. Non era mai 
accaduto prima nella ridente cittadina turisti-
co- balneare jonica. La Politica del fare, scrit-
ta appositamente in maiuscolo, ha consentito 
all’avvocato Giuseppe Ranù di essere riconfer-
mato dagli elettori con un vero e proprio plebi-
scito. Lo scarto tra la sua civica “#Roccache-
cambia3.0” e il diretto avversario Ferdinando 
Di Leo di “Rocca nel Cuore”, è stato abissale, 
547 consensi, sulla scia di cinque anni addietro 
quando lo stesso Ranù ha battuto la capolista 
Tiziana Battafarano con 585 in più. E il “potere” 
del legale prestato ormai da tempo alla politica 
attiva, ha avuto il suo eco anche alle elezioni 
regionali dove il suo partito il Pd si è piazzato al 
primo posto con il 35.06% dei consensi e non 
solo. L’ amico candidato, supportato da Ranù, 
Antonio De Caro ha ottenuto la leadership del-
le preferenze personali. Infatti all’ex sindaco di 
Bari e Presidente dell’Anci che durante la cam-
pagna elettorale è stato in paese a sponsoriz-
zare Ranù, sono stati attribuiti 466 voti. È una 
vittoria su più fronti quella 
di Peppe Ranù. Che oggi 
giustamente gioisce. “Un 
ringraziamento a tutti co-
loro che hanno creduto in 
questo sogno, fatto di ca-
dute e risalite che non ha 
cessato mai di esprimere 
luce nemmeno nei mo-
menti più bui. Un sogno 
che abbiamo accarezza-
to negli anni, spinti dal desiderio di cambiare la 
nostra terra e sostenere i bisogni. Non era mai 
accaduto che un Sindaco ed un gruppo dirigen-
te si confermasse per la terza volta di seguito 
con queste percentuali di consenso. La gente fa 
il tifo per noi. Non la deluderemo. Adesso avanti 
tutta, le ragazze e i ragazzi ci attendono e noi 
ci faremo trovare pronti per preparare assieme 
una rivoluzione culturale”. Così raggiante Ranù. 
Che porta con sè in Consiglio comunale il suo 
fido Assessore Antonio Favoino anche stavol-
ta principe delle preferenze, con 209 consensi 
personali è risultato il primo degli eletti. Anche 
Favoino per la terza legislatura consecutiva sie-
derà nella massima assise municipale. Insieme 
a lui ci saranno, il vice sindaco uscente Fran-
cesco Gallo, l’assessore uscente Sabrina Fava-
le, il Presidente del Consiglio uscente Marino 
Buongiorno, il delegato uscente Antonio Affuso 
e le new entry, Rocco Pirrone, Martina Fanelli e 
Silene Gallo. La minoranza oltre al Candidato 
Sindaco sconfitto Ferdinando Di Leo sarà rap-
presentata da Giovanni Gallo, Tiziana Battafa-
rano e Domenico Varone.

Giuseppe Ranù


